

# HD DVD vs Blu-Ray, Toshiba perdra gros, très gros !

Toshiba a jeté l'éponge de son poulain HD DVD le mois dernier après l'annonce faite par les studios Warner Brothers, suivis par d'autres, qu'ils ne soutiendraient pas le format, associée à des baisses de vente des lecteurs.

Toshiba va essayer des pertes d'environ 100 milliards de yens (près de 630 millions d'euros) pour l'exercice en cours sur son activité HD-DVD, du fait de l'abandon soudain de ce format de DVD de nouvelle génération. C'est ce que soutient la presse jeudi 13 mars.

Le conglomérat industriel japonais a décidé le mois dernier de jeter l'éponge dans la bataille des formats à laquelle il se livrait avec Sony et son Blu-Ray.

L'enjeu: le standard de disques optiques de grande capacité destiné à l'édition de films et autres contenus vidéo en haute définition

suite et source => Challenges

*Par*

**Publié sur Cafeduwweb - Archives le vendredi 14 mars 2008**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/8243-hd-dvd-vs-blu-ray-toshiba-perdra-gros-tres-gros.html>